

湊川相野学園 ニュース No. 8

発行: 2015年7月
湊川相野学園理事長室会

ひとを育て、ともに歩んで100周年



「松聖祭」(6月12日・13日・16日)

6月12・13・16日三田松聖高等学校の「松聖祭」(文化・体育祭)が行われました。

12日は記念体育館での弁論大会、合唱コンクール、ゲストパフォーマンス。

13日は校舎屋内外でのクラス別・部活別の文化制作物発表や工夫をこらしたグルメ屋台が盛況でした。(調理の際全員が手袋をして、すごく衛生に気をつけていたのはさすがです)また、後援会によるバザーも多くの来場者に好評でした。

16日の体育祭は、リレー・障害物競走などに全員が声援を送り、クラス対抗の大縄跳びや保護者・職員による玉入れも祭りを盛り上げ、生徒・先生・保護者の気持ちが一つになって、より良き学習環境へとステップアップ出来たのではないのでしょうか。

今年のイベントテーマである「Be together as one...みんなで一つです。」が体感できた素敵な思い出となりました。



みんなで
応援に
行こう!!

三田松聖高等学校 大良君(3年)
全国大会出場

近畿総合体育大会において、男子400メートルで優勝(47秒39)
全国総体は7月29日(水)、紀三井寺公園競技場で行われます。
応援よろしくお願いします。

「附属幼稚園・保育園 公開保育及び保育研究会」

7月1日北摂第一幼稚園(大前通代園長)で、湊川短大附属幼稚園(5園)・保育園(1園)を対象に、より良き保育を目指して公開保育・保育研究会が開催されました。他園の様子を見ることにより、自園の保育の参考とし、今年度のテーマであります「話のきける子ども」をそだてる...という議題で意見交換をしました。当日は子どもコーラスの指導をして下さっている山本典子先生をお招きして、子どもたちが元気なコーラスを通じて身体の部位を自然に覚えることや、歌うための準備が出来ることなどを指導していただきました。このような取り組みの中で、湊川保育をクオリティーアップ出来る環境に各園からの参加者は感謝していました。



「短大七夕祭り」(7月4日)

湊川短期大学「七夕祭り」が7月4日(土)キャンパス内で開催され、学生・教職員と近隣の一般参加者341名が模擬店やゲーム、ダンスや音楽ステージで楽しいひと時を過ごしました。学友会長の常深大輝君は、「学校と近隣の人達が季節を感じるこのイベントでふれあい、地域に愛される大学になれるよう願っています。」とのコメントをくれました。



お知らせ

6月19日湊川短大附属神陵台幼稚園が、兵庫県警とマクドナルドさんによる防犯・交通安全教室「ハロードナルド」というイベントに参加しました。
その様子が7月25日(土)朝8:30~8:45にサンテレビの★おまわりさんの手作り番組★「こんにちは県警です」で放送されます。
是非ご覧ください。